
議 会 報 告 会 報 告 書 

令和６年第１回（３月）定例会にかかる議会報告会 

開催日時 令和６年７月２２日（月） 午後１時３０分～午後３時３０分 

開催場所 本会議場及び全員協議会室、第１・３・４・６委員会室 

出席議員 長岡 恵子 中井めぐみ 大石 健一 

山口 浩美 福原 浩昭 石原  昂 

大  隆行 秋田  孝  

班  長 福原 浩昭 司 会 者 秋田  孝 

報 告 者 下記報告内容参照 記 録 者 石原  昂 

参加人数 １９人（所沢高校生徒） 

次  第 

・開会のあいさつ（班長 福原 浩昭 ） 

・本日の流れの説明（司会 秋田  孝 ） 

・議員の自己紹介 

・第１部：令和６年３月定例会の報告、報告内容に関する質疑応答 

・第２部：グループでの意見交換、グループ発表 

・閉会のあいさつ（副班長 石原  昂 ） 

概  要 

・第１部では主に上述の通り、議員の自己紹介や令和６年３月定例会の

報告及び報告内容に関する質疑応答（約２０分）を行った。 

・第２部では、４グループに分かれ意見交換会（約６０分）を担当議員

が進行役となり行った。（意見概要を付箋に記載） 

・その後、各グループから出た意見について、各グループ代表の高校生

が発表を行った。（各グループ５分程度） 

・発表された意見として、以下の項目を含む様々な内容であった。 

（主な発表内容） 

・所沢の特産品のＰＲに高校生を含む若者を活用してほしい 

・プロぺ通りの治安を改善してほしい 

・旧庁舎・旧文化会館を活用してほしい 

・新所沢パルコ跡地をよい商業施設にしてほしい 

・サクラタウンをもっとＰＲしてオタク以外の観光客が来るようにして

ほしい 

・オタクにお金を使わせて経済効果を生むような仕掛けを考えるべき 

・東所沢へのアクセスを良くしてほしい 

・西武バスの定期券の利便性をもっと広く宣伝してほしい 

・頑張っている個人商店の支援をしてほしい 

 

広聴広報委員会委員長 秋田 孝 様 

 

令和６年７月３１日 

所沢市議会議会報告会実施要綱第１０条第１項の規定により提出します。 

 

班長  福原 浩昭 


